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Третий раздел нашего сегодняшнего исследования — Аса. В этот момент, когда 
Авия умирает после очень короткого правления, может быть, часть одного года, 
целый год, часть другого года, то есть в Библии говорится, что три года, но, 
возможно, на самом деле только часть двух, вопрос в том, собирается ли Иуда 
пойти по тому же маршруту? Маршрут, по которому пошел Север. Во многом 
здесь все висит на волоске. 
 

И Аса взошел на престол — и правил Аса 41 год. На следующей неделе мы 
увидим, как в течение этих 41 года Север переживал потрясения за 
потрясениями, просто хаос. 
 

Но на Юге, на Юге якорь. И во многом я думаю, что именно Аса является 
причиной того, что Иуда выжил так долго, как они. Он, которого описывают как 
хорошего человека, как мы вскоре увидим, дал ту стабильность, стабильность 
для Господа, которая, я думаю, заложила фундамент, зацепила якорь и дал им 
возможность выжить до тех пор, пока они сделали. 
 

Я хочу быть Асой. На 20-м году правления Иеровоама, царя Израиля, Аса стал 
царем Иудеи и правил в Иерусалиме 41 год. Это небольшой вопрос. 
 

Его бабушку звали Мака, дочь Авишалома. Ну, это потому, что то же самое 
сказано и об Авие. Ну, на самом деле в тексте говорится о его матери, потому 
что в иврите нет слова для обозначения бабушки. 
 

Это его предок женского пола. Итак, здесь возникает интересный вопрос. 
Возможно ли, что у матери и дочери было одно и то же имя и один и тот же 
отец и дедушка? Точно не знаю, но интересно подумать. 
 

Аса сделал то, что было правильно в глазах Господа, как сделал его отец Давид. 
Все в порядке. Молодец, сделал правильно. 
 

Но он также положил конец некоторым событиям, начавшимся при Ровоаме. Он 
изгнал из страны храмовых проституток-мужчин. Он избавился от всех идолов, 
созданных его предками. 
 

Он даже сверг свою бабушку Мааху с ее положения царицы-матери, потому что 
она создала отвратительный образ для поклонения Ашере. Ух ты. Итак, царицы-
матери были очень влиятельны в Иудее. 
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Это довольно очевидно. Так что это был довольно рискованный поступок, 
который он сделал. Аса срубил его и сжег в Кедронской долине. 
 

Ух ты. Да. Он поступил правильно. 
 

Он был хорошим человеком. И он также оказывал свое влияние на нацию в 
целом и на людей в стране. Итак, вот девтерономическая философия, которую 
мы видели. 
 

Он поклонялся Господу всем сердцем. Он не делал себе идолов. Он уничтожил 
идолов. 
 

Он не спонсировал языческое богослужение. Фактически, он пытался положить 
этому конец. И нам здесь не сказано , как он относился к бедным, но это 
понимается под тем, чтобы поступать правильно. 
 

Теперь я хочу, чтобы вы посмотрели на 14 стих. Я думаю, это очень важный стих. 
Хоть он и не отменил высот, но сердце Асы было всецело Божие, совершенное 
пред Господом всю жизнь. 
 

Да. Совершенно противоположно тому, что говорилось о его отце. У его отца 
было разделенное сердце. 
 

Сердце Асы полностью предано Господу. Никаких «если», «и», «но». Продано 
Богу. 
 

И очевидно, что эти действия тогда исходят из того сердца, которое является 
целостным. Но подождите минутку. Он не избавился от высоких мест, но сердце 
его было совершенным. 
 

Как нам это понять? Я думаю, мы должны понимать это как невежество. Это 
явно не были места, где поклонялись языческим богам. Это были места, где 
поклонялись Яхве по всей стране. 
 

Так вот, во Второзаконии сказано, что вам не следует этого делать. Ты должен 
поклоняться мне в одном месте. Как мы уже говорили ранее, поклонение ему в 
нескольких местах грозило разделением его на местных богов. 
 

Но я думаю, что мы говорим о том, что хотя в выступлении Асы чего-то не 
хватало, в его преданности делу не было недостатка. И, честно говоря, это 
ободряющее слово для меня. Возможно, я не всегда выступаю на самом 
высоком уровне. 
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Опять же, я думаю, что мы говорим здесь не намеренно. Мы говорим 
непреднамеренно. Возможно, я не всегда выступаю на самом высоком уровне. 
 

Возможно, я терплю неудачу в той или иной области. Но это не значит, что я не 
могу быть предан Богу. Итак, преданность Богу означает, что наши результаты 
должны улучшаться. 
 

Это то, что Библия называет ростом в святости. Если я действительно его, то я 
буду к нему чувствителен. И моя производительность должна улучшиться. 
 

Я не хочу использовать это как оправдание своей паршивой жизни. Что ж, я 
всем сердцем люблю Господа, так что многого от меня ожидать не стоит. Нет 
нет нет. 
 

Но с другой стороны, я хочу сказать, что мы можем избавиться от угрызений 
совести, которая говорит: ну, ты недостаточно этого сделал. Ну, тебе здесь 
должно быть лучше. Вы должны, о, нам не обязательно там жить. 
 

Мы можем сказать, что я принадлежу Богу, и Бог может делать со мной все, что 
хочет. И я хочу быть для него больше завтра, чем сегодня. Сердце Асы было 
совершенно перед Господом. 
 

О боже, король, который правит 41 год и имеет совершенное сердце, это 
хорошие новости. В этих историях будут и другие короли, которые правили 
долгое время с несовершенным сердцем, и это были плохие новости. Но долгое 
правление и совершенное сердце — о, это хорошая новость. 
 

Это хорошие новости. Однако есть война. Теперь это интересно. Я не стал это 
комментировать, но и в записях о смерти Ровоама, и Авии сказано, что с 
Иеровоамом была война. 
 

Очевидно, что Север и Юг враждуют друг с другом. И это продолжается сейчас, 
когда на троне восседает преемник Иеровоама Басаха . Опять же, царствование 
сына Иеровоама было очень коротким. 
 

Надаб, мы увидим это на следующей неделе. Надав правил в течение очень 
короткого времени, прежде чем Баша убивает его, кладет конец династии 
Иеровоама и начинает свою собственную династию, династию Баши. Что ж, 
война продолжается. 
 

Кажется, Вааса был лучшим воином, чем Иеровоам, потому что он 
действительно угрожал Иуде. Он продвигает свою границу на юг, закрывая 
границу, и Аса обеспокоен. 
 



4 

 

Итак, Аса, как нам здесь рассказывают, собирает много денег и отправляет их 
царю Сирии. Вы смотрите на карту; Сирия здесь наверху, а Иерусалим внизу. Он 
отправляет свои деньги в Сирию и говорит: не могли бы вы напасть на Израиль 
и убрать их с моей спины? И царь Ассирии на это соглашается. 
 

Когда Бааша отступает, Аса организует весь народ. Они идут и строят крепости 
на новой северной границе Иуды, и всё хорошо. Однако вот пример веры Асы: 2 
Паралипоменон 14:11. О Господь, нет такого человека, как Ты, который мог бы 
помочь между сильным и слабым. 
 

Помоги нам, Господи, Боже наш, ибо мы полагаемся на Тебя. И во имя Твое мы 
выступили против этой толпы, о Господь, Ты наш Бог. Пусть человек не одолеет 
вас. 
 

Это была его молитва, когда эфиопы приближались с юга, и он повел свой 
народ в битву, доверяя Богу, и произошло великое, великое избавление. Но 
теперь он собирает эти деньги и отправляет их, и ему противостоит Ханани, 
провидец. И пришел он к Асе, царю Иудейскому, и сказал ему: за то, что ты 
надеялся на этого царя Ассирийского и не надеялся на Господа, Бога твоего, 
войско царя Ассирийского ускользнуло от тебя. 
 

Вам не нужно было беспокоиться о Баше так сильно, как о Сирии. Они более 
опасны. И ты не предупредил об этом. 
 

Вы заключили с ним сделку. Мы не эфиопы и ливийцы, огромная армия с очень 
большим количеством колесниц и всадников. Однако, поскольку вы полагались 
на Господа, Он дал их в вашу руку, чтобы очи Господа бегали взад и вперед по 
всей земле, чтобы оказать сильную поддержку тем, чьи сердца полностью 
преданы Ему. 
 

Ты поступил глупо. Отныне у вас будут войны. Аса разгневался на провидца и 
заключил его в кандалы в темнице, ибо был на него из-за этого в ярости. 
 

Когда ты на троне 30 или 40 лет, ты как бы начинаешь верить, что ты высший. 
Люди не смогут вас отругать. В то же время Аса подверг жестокости некоторых 
жителей своего народа. 
 

Что это нам говорит? Я думаю, это говорит о двух вещах. Во-первых, нет ничего 
плохого в том, чтобы полагаться на земную помощь, если этого хочет Бог. Здесь 
ошибка Асы, его грех заключался в том, что он сказал: «О боже, Васан идет 
против нас». 
 

Что мы будем здесь делать? О, о, я знаю, я знаю. Мы отправим кучу денег в 
Сирию, и они нам помогут. Да, да, давай сделаем это быстро. 
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Вместо того, «Господи, что Ты хочешь здесь делать?» Как вы хотите решить 
нашу проблему? Это серьезная проблема. Это ужасная проблема. Что ты хочешь 
делать? Не знаю, как вы, а я замечаю, что это слово приходит ко мне снова и 
снова. 
 

Перестань бежать впереди меня. Перестаньте решать свои проблемы по-
своему. Решите их по-моему. 
 

Божий путь вполне мог состоять в том, чтобы заключить сделку с окружающей, 
соседней нацией, и мы сделаем это. В Библии вы видите примеры этого, 
например, когда Бог использует земные средства для достижения своих целей. 
Но вопрос в том, убедились ли мы заранее, что именно это он хочет сделать? 
Вот почему снова и снова в Библии нам следует ждать и доверять нашим 
синонимам. 
 

Господи, что ты хочешь сделать? Ты не говоришь мне. Боюсь, давление растет. 
Боже, давай, давай. 
 

В свое время, по-своему. Не в мое время, не по-моему, не по моим силам, а по 
его. Итак, то, что мы здесь обнаруживаем, является первым примером очень 
печальной закономерности. 
 

Хороший король, отчет о правлении которого заканчивается на мрачной ноте. 
Фактически, это верно для каждого хорошего короля. Как я уже говорил вам 
раньше, в Израиле нет хороших царей. 
 

Ни один, ни один. Их пять, или, если считать Озию, шесть в Иудее. Шесть 
хороших мужчин. 
 

Вот первый, Аса. И все же отчет каждого из этих хороших людей заканчивается 
на мрачной ноте. Моральный провал, человеческий провал с точки зрения 
лидерства, руководства. 
 

Итак, что здесь происходит? Ну, номер один — это реализм. Репортер просто 
говорит, что так оно и было. Вот это важно. 
 

Одна из замечательных особенностей Библии заключается в том, что у всех ее 
героев глиняные ноги. Древняя литература, ох герой, о боже. У него нет никаких 
провалов. 
 

А если да, то их празднуют. Ух ты. Это как киножурнал, а не Библия. 
 

Он герой. Он великий человек. Он хороший человек. 
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Но он потерпел неудачу. Грустно, трагично, мрачно. Почему это? О, кажется, я 
знаю ответ. 
 

Наша надежда не ни на одного человека. Какими бы хорошими они ни были, 
какими бы прекрасными они ни были, если мы возлагаем надежду на человека, 
он или она нас подведет. Наша надежда – на Яхве и его сына Иисуса Христа. 
 

Есть надежда для тебя и меня. Слава Богу за хороших людей. Благодарим Бога 
за их пример и их влияние в нашей жизни. 
 

Но друзья, не вешайте на них свою звезду. Это касается и этого — глиняные 
ноги. 
 

Надежда мира не в человеческом совершенствовании. Надежда мира – в 
благодати Божией, которая никогда не подводит. Вот что нам здесь говорят. 
 

Слава Богу за хороших людей. Слава Богу за Асу, который дал Иуде будущее. Но, 
в конце концов, наша надежда не на асов. 
 

Давайте помолимся.  
 
Благодарю Тебя, Господь, что наша надежда может быть на Тебя. Спасибо за то, 
что доказали свою верность и верность на протяжении бесконечных столетий. 
 

Спасибо, что никогда не подводили. Прости нас, Господи, когда мы требуем, 
чтобы Ты сделал то, что мы хотим, и сделал это сейчас. Простите нас, когда мы 
не хотим ждать вас в доверии. 
 

Спасибо. Спасибо за те часы, когда вы дали нам возможность и желание ждать. 
И вы в свое время продемонстрировали свою надежность. 
 

Спасибо. Спасибо. Когда мы думаем о Рождестве, сколько долгих лет ждали 
люди? И в конце концов, когда вы все-таки продемонстрировали свою 
благонадежность, это было очень удивительно. 
 

Но вы это сделали и сделали. Спасибо. Итак, Господь, помоги нам извлечь уроки 
из этих уроков. 
 

Помогите нам обрести полноценные сердца, полностью принадлежащие вам, и, 
следовательно, иметь возможность прикоснуться к миру навсегда. Во имя Твое 
мы молимся. Аминь. 


